

<JAPAN RUGBY LEAGUE ONE 第5節試合結果>



14 - 38



平素はマツダスカイアクティブズ広島(以下、SA 広島)の活動にご理解・ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

先日行われました NTT ジャパンラグビーリーグワン 2022-23、九州電力キューデンヴォルテクス戦 (以下、九州 KV)の試合結果をご報告します。

■ 試合概要

- ・開催日時 : 1月22日(日) 13:00 キックオフ
- ・開催場所 : バルコム BMW スタジアム (広島県)
- ・試合結果 : SA 広島 14 - 38 九州 KV

《試合詳細》 : <https://league-one.jp/match/24119?t1=2>

《ハイライト動画》 : <https://league-one.jp/video/226>

■ 試合内容

2023年1月8日から3連戦目ホスト開催となる試合は、プレマッチ(=練習試合)でも1勝1敗と勝敗的には五分五分の九州KVを迎えての一戦になります。

九州KVは、ここ最近、選手補強を充実させています。また、セットプレーが非常に安定しており、チームとしての戦い方が賢く試合巧者であります。SA広島は九州KVを上回るパフォーマンスを発揮し、今シーズンの初勝利をホスト試合で目指します。



(エスコートと入場する岐口キャプテン)



(マスコットキャラクターウィズリーが選手をお出迎え)

試合は広島SAのキックオフで始まりました。お互い相手陣内で試合を運ぶため、キックで序盤は様子を伺う立ち上がりとなりましたが、陣取り合戦に負けたSA広島は、前半7分九州KVにゴール前ラインアウトからFW一体となるモールを形成され先制点を許します。(0-7)

このまま相手に押される嫌な空気を変えるべく、FWの力勝負が始まります。前半11分、先ほどは相手にトライを奪われたラインアウトからFWがモールを組み、先週の試合をコンディション不良で欠場していた**武田選手(2番 : ASEAN事業室)**が意地のトライを返し、すぐに同点に追いつきます。(7-7)



(トライ：武田選手)



(トライ：李選手)

その後、九州KVに攻められる場面はありましたが、SA広島はジャッカル(=タックルの際に倒れた選手からボールを奪う技)でピンチをチャンスに変えるピックプレーで流れを渡しません。一進一退の攻防が続きましたが、前半28分にペナルティーゴールと29分にトライを奪われ10点差でハーフタイムとなります。(7-17)

前半は、セットプレーで相手にプレッシャーを受け継続的な攻撃が出来ていない場面を課題と捉えたフィフティーではありましたが、後半の立ち上がり、九州KVにゴール前ラインアウトから前半と同じようにモールを組まれトライを奪われ、7-24となります。

諦めないSA広島は、会場にお越し頂いた皆さんの応援を背に、後半12分、**李選手(13番：人事厚生・施設G)**が勝利の希望を照らします。自陣22mライン付近から、相手の陣形を見て空いている裏のスペースへボールを蹴りこみます。そして自ら追いかけて相手との競い合いに勝利した李選手は、最後はゴールラインにグランディングし14-24と再び10点差とし、勝負の後半に繋がります。

この勢いを続けるためにSA広島は、後半18分、23分とフレッシュな選手をグラウンドに投入します。

しかし、後半35分、39分とトライを重ねられ14-38でノーサイドとなりました。

試合は九州KVに敗戦し、ホーム&ビジターの3回戦の総当たりにあたる1巡目を終え、勝点1と苦戦を強いられております。個々の選手の力はこの結果ほどの差は決してありませんが、プレーの精度の差がそのまま表れた結果だと思えます。

我々は、「捲土重来」を期すべく、この2週間大事に活動を行ってまいります。そして一つ一つのプレーの精度を上げ、来る次節2週間後のビジターでの試合で結果を残したいと思えます。

次節2月4日(土)の再度、九州KV戦で、今シーズン初勝利を皆様にお届けできるよう準備を進めてまいります。引き続き応援の程、宜しくお願い致します。



(中島選手)



(野田選手)

■ゲームを振り返って

佐藤選手コメント

いつもマツダスカイアクティブズ広島への応援ありがとうございます。

自分たちのプレーの質の低さから、4連敗という結果になっております。誰かがやる思考から、自らやる思考に変え、勝利をたぐり寄せたいとおもいます。今回、九州電力さんのセットプレーにプレッシャーかけることができなかったこと、スカイアクティブズ広島のプレーの質をあげれば、いい方向に向かったと思っております。チームは敗戦しましたが、勝利に飢えた熱い気持ちを持ち続けています。チーム全員で勝利するためには何が必要かを考え、最高の準備をして次節の九州電力戦でリベンジを果たします。

森選手コメント

マツダスカイアクティブズ広島への活動へのご理解、ご支援ありがとうございます。

ホスト開催、何が何でも初勝利を皆さんにお届けしようと必死に挑みましたが、悔しい結果となりました。ただ、スカイアクティブズ広島らしい随所に良いプレーもあり、そのプレーを80分間継続できるようにすること。また、ここ一番でのチャンスを得点に結びつかせるように、日々の練習から心がけていきます。次節も九州電力戦となります。試合を通して学んだことを選手全員で前向きに捉え、良い準備をして九州電力戦に必ず勝ちます。引き続き熱い応援よろしくお祈いします。

《カメラマン》

佐々木 和彦 (技術本部 ツーリング製作部 第1製作課 第1製作係)

大竹 文隆 (カスタマーサービス本部 技術サービス部 技術情報G)

■プレー集：画像 URL

<https://www.skyactives.com/gallery/18.html>

■NEXT GAME INFORMATION🕒 (JAPAN RUGBY LEAGUE ONE 第6節)

- ・開催日時 : 2月4日(土) 15:00 キックオフ
- ・開催場所 : ベスト電器スタジアム (福岡県)
- ・対戦相手 : 九州電力キューデンヴォルテクス

※試合は、以下で放送されます。

Jスポーツ オンデマンド : 2023年2月4日(土) 14:55~17:00 (生放送)

■九州電力キューデンヴォルテクス戦にむけての意気込み

小柳選手

いつもマツダスカイアクティブズ広島への熱い応援ありがとうございます。

ここまで4戦4敗と改めて勝つことの難しさを痛感しています。ただ、試合を重ねるごとに個人・チームとしての強みが明確になってきています。その強みを出せるか出せないかが勝負の分かれ目だと思います。勝利に近づけるイメージを現実する為に、この2週間 One Team で最高の準備を行います。WITH!

北島選手

マツダスカイアクティブズ広島への活動へのご理解、ご支援ありがとうございます。

開幕から他チームとの対戦が一巡し、応援頂いている皆さんには勝利を届けられていない申し訳なさ、もっとやれる自分がある悔しい想いをさせられました。スカイアクティブズ広島のラグビーを魅せるために、縦横無尽に走り回り、自分の役目であるトライをとりきります!!次節も九州電力戦(福岡県)となりますが、勝利に拘って挑みます。引き続き、福岡、広島から熱い応援を宜しくお祈い致します。